

En renouvelant au Comité organisateur, en particulier, l'expression des Ses vives félicitations pour le magnifique succès qui a couronné ce Congrès, le Saint-Père a la douce confiance que ces journées Eucharistiques ont déjà produit et qu'elles produiront encore à l'avenir les fruits les plus précieux de salut en allumant dans le cœur des prêtres et, par leur exemple et leur parole, dans le cœur des fidèles, un amour toujours plus ardent pour Jésus-Hostie.

Sa Sainteté a agréé de même avec bienveillance le filial hommage des "*Annali dei Sacerdoti Adoratori*," et le "*Messaggero delle Opere Eucaristiche in Italia*" de l'année 1915, que vous Lui avez adressés au nom du directeur des Prêtres-Adorateurs d'Italie. (1)

Elle se plaît à féliciter les directeurs de ces Œuvres de leur zèle à promouvoir dans le clergé et le peuple le culte envers l'adorable et très auguste Sacrement de l'Autel, et, demandant à Notre Divin Sauveur de bénir toujours davantage leur apostolat, Elle leur envoie de tout cœur pour eux-mêmes, pour les coopérateurs et les membres de ces Œuvres, la Bénédiction Apostolique implorée.

Je vous prie de vouloir bien remercier de ma part les personnes qui ont bien voulu m'offrir, par votre gracieux intermédiaire, les volumes susmentionnés, et je saisis avec empressement cette occasion pour vous renouveler, Très Révérend Supérieur Général, l'assurance de mes sentiments entièrement dévoués en Notre Seigneur.

P. CARD. GASPARRI.

Au Très Révérend Père
EUGÈNE COUET,
Supérieur Général des Prêtres
du T. S. Sacrement
ROME.

(1) Les deux publications dont il est parlé dans la seconde partie de la lettre de Son Em. le Cardinal Secrétaire d'Etat sont l'édition italienne des *Annales des Prêtres-Adorateurs* et du *Petit Messenger du Très Saint Sacrement*. (Note de la Rédaction).